

ABSTRAK

Shintia Puspita Dewi: Pengaruh Laba dan Arus Kas terhadap Harga Saham Syariah (Studi Kasus pada PT.Telekomunikasi Indonesia yang Terdaftar di *Jakarta Islamic Index* Tahun 2010-2019)

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh seorang investor yang menilai kinerja perusahaan dari laporan keuangannya. Laba dan arus kas merupakan bagian dari laporan keuangan yang menunjukkan ukuran kinerja perusahaan. Laba merupakan sumber daya perusahaan yang bernilai positif karena adanya pemasukan atau penambahan aktiva perusahaan. Arus kas merupakan sejumlah uang kas yang masuk dan keluar sebagai akibat dari aktivitas perusahaan. Harga saham syariah merupakan harga yang terbentuk dari permintaan dan penawaran saham syariah yang digunakan untuk bertransaksi di pasar modal syariah. Apabila laba terus meningkat dan aliran kas dikendalikan dengan baik, maka investor akan tertarik sehingga permintaan atas saham akan meningkat dan mempengaruhi harga saham perusahaan. PT.Telekomunikasi Indonesia merupakan perusahaan penyelenggara jaringan dan jasa telekomunikasi di Indonesia yang sahamnya terdaftar di Bursa Efek Indonesia dan termasuk ke dalam indeks saham syariah di *Jakarta Islamic Index*.

Tujuan dari penelitian ini yaitu untuk mengetahui dan menganalisis pengaruh laba dan arus kas baik secara parsial maupun secara simultan terhadap harga saham syariah pada PT.Telekomunikasi Indonesia yang terdaftar di *Jakarta Islamic Index* tahun 2010-2019.

Metode analisis yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode analisis kuantitatif dengan melakukan uji asumsi klasik, analisis deskriptif, analisis regresi, analisis korelasi, analisis koefisien determinasi, analisis uji hipotesis uji t (parsial) dan uji F (simultan). Dalam penelitian ini yang menjadi variabel independen adalah laba dan arus kas sedangkan harga saham syariah sebagai variabel dependen. Data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data laporan keuangan tahunan PT.Telekomunikasi Indonesia tahun 2010-2019.

Hasil uji statistik tentang pengaruh laba dan arus kas terhadap harga saham syariah dapat disimpulkan sebagai berikut: 1) Laba secara parsial berpengaruh signifikan terhadap harga saham syariah dengan nilai signifikansi sebesar 0,000 lebih kecil dari probabilitas 0,05; 2) Arus kas secara parsial tidak berpengaruh signifikan terhadap harga saham syariah dengan nilai signifikansi sebesar 0,344 lebih besar dari probabilitas 0,05; 3) Laba dan arus kas secara simultan berpengaruh signifikan terhadap harga saham syariah dengan nilai signifikansi sebesar 0,000 lebih kecil dari probabilitas 0,05.

Kata Kunci : Laba, Arus Kas dan Harga Saham Syariah